
Sitzung des Ausschusses f. Feuerwehr u. Ordnung vom 28.11.2022,  
TOP 6.1 Anfrage Obdachlosigkeit 

 
Fraktion Bündnis 90 /Die Grünen  
Bramsche, den 14.11.2022 
im Rat der Stadt Bramsche c/o Barbara Pöppe/Jens 
Kerntopf 

Stadt Bramsche 
Bürgermeister Pahlmann 
Hasestr. 11 
49565 Bramsche 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

wir bitten darum, die nachfolgende Anfrage zur nächsten Sitzung des Ausschusses für 

Feuerwehr und Ordnung am 28.11.2022 zu beantworten. 

 

Anfrage zum Sachstand zum Umgang und zur Unterbringung von Obdachlosen in 

Bramsche 

Am Abend des 26. Oktober, vor einer Sitzung, fanden wir einen verängstigten Mann in der obersten 

Etage des Parteienhauses in einer Ecke kauern. Er sei auf der Straße angegriffen worden. 

Offensichtlich handelte es sich um einen Obdachlosen, der für die Nacht Schutz und Unterkunft im 

Haus am Beerbom-Platz gesucht hatte. 

Vor dem beschriebenen Hintergrund erbitte ich die Beantwortung nachfolgender Fragen: 

1) Welche Zuständigkeit besteht in der Stadt Bramsche für die Unterbringung von 

obdachlosen Personen außerhalb der Bürozeiten im Rathaus. 

2) Welche Unterbringungsmöglichkeiten gibt es? 

3) Wie wird verwaltungsseitig zurzeit die Nachfrage nach Unterbringungsmöglichkeiten für 

Obdachlose in Bramsche eingeschätzt? Hat sich insbesondere durch die allgemein 

schlechtere wirtschaftliche Lage die Anzahl von hilfsbedürftigen obdachlosen Menschen in 

Bramsche erhöht? 

4) Reichen nach Einschätzung der Verwaltung die von der Stadt angebotenen 

Unterbringungsmöglichkeiten für Obdachlose in Bramsche aus oder wird die 

Notwendigkeit nach einer Ausweitung der bestehenden räumlichen Kapazitäten 

gesehen? 

5) Welche Alternativen würden hierzu bestehen? 

Mit freundlichen Grüßen 
 
für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
Barbara Pöppe Jens Kerntopf 

 


